

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 134 (2008)
Heft: 5

Artikel: Zu guter Letzt : kennen Sie den?
Autor: Escobar, Eva
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-601048>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Kennen Sie den?

Ein schwarz gekleideter Mann klopft an die Himmelstür. Petrus öffnet das Tor, betrachtet den Mann und fragt: «Warst du jemals ungerecht?» «Ich war Fussball-Schiedsrichter», meint der Mann, «einmal bei einem Spiel Italien gegen England habe ich Italien einen Elfmeter zugesprochen. Das war falsch.» – «Wie lange ist das her?» – «Etwa 30 Sekunden!»

Cupspiel gegen St.Gallen, ausverkauftes Stadion, nur ein Sitzplatz auf der Tribüne bleibt leer. Der Besitzer der Karte erlaubt einem Zuschauer, der nur eine Stehplatzkarte ergattern konnte, sich zu setzen. «Wissen Sie», erklärt er, «die Karte habe ich für meine Frau gekauft, aber die ist leider vor drei Tagen plötzlich gestorben.» – «Hätten Sie die Karte denn nicht an Freunde oder Verwandte verkaufen oder verschenken können?» – «Das ging leider nicht, die sind doch heute alle an der Berdigung.»

Was ist der Unterschied zwischen einem Bankräuber und einem Fussballstar? Der Bankräuber sagt: «Geld her, oder ich schiesse!» Der Fussballstar hingegen: «Geld her, oder ich schiesse nicht!»

«Herr Schiedsrichter, wo haben Sie denn Ihren Hund?» – «Was für einen Hund?» – «Ein Blinder braucht doch einen Blindenhund!»

Fussballtrainer zum Spieler: «Sie sind so engagiert. Mit Ihrer breiten Brust sind Sie genau der Richtige für unser Team.» – «Ist es nicht wichtig, dass ich auch gut spielen kann?» – «Nein Hauptsache, die Werbefläche ist gross genug!»

Wie lange dauert ein Fussballspiel zwischen Kolumbien und Jamaika? Keine Minute, da die Kolumbianer die Linien schnupfen und die Jamaikaner das Gras rauchen.

Der Mannschaftsarzt eines gewissen Fussballclubs zum Thema «Doping im Fussball»: «Doping im Fussball bringt nichts – das Zeug muss in die Spieler!»

Eva Escobar

Von der Macht der Symbole



Henri Andermatt